

2024年7月吉日

## 第50期のご挨拶

時下ますますご盛栄のこととお慶び申し上げます。

弊社フィッシュランドグループは、企業として節目となる第50期をスタートいたします。この大きな節目を迎えることが出来たのは、ひとえにお得意様、お取引先様をはじめ関係各位の皆様方のご支援、ご愛顧の賜物でございます。

さらには基盤を築いてくれた先人達、そして常に誠実に日々精励されている従業員の皆様にも心より感謝申し上げます。

来たる第51期の2025年7月には、株式会社ドクターアイズが創立15周年、そして2026年3月には、株式会社フィッシュランドが創立50周年を迎えます。

弊社は、1968年から釣堀として事業をスタートし、1976年に株式会社フィッシュランドを設立いたしました。釣具事業、宝石事業へ参入し、「事業を通じて人を豊かにし、幸せを提供する」を経営理念に、現在も創業当時と変わらぬ思いを繋ぎ、「お客様の期待を超える感動」をお届けする事業を続けて参りました。

この間、幾多の困難もございました。しかし、その都度皆様の温かいご支援に支えられ、これらを乗り越えて来ることが出来ました。

2001年には眼鏡事業、2006年に貴金属買取事業、2009年に宝飾品卸売事業、2010年には、株式会社ドクターアイズを設立し、眼鏡事業を拡大しました。2013年には、介護業界に参入し、リハビリデイサービス事業を開始。2014年より時代のニーズに応えるべく、高齢者住宅事業へと展開し、現在のフィッシュランドグループへと成長して参りました。

これを機に従業員一同、常に謙虚で、より一層のたゆまぬ研鑽と挑戦を続け、皆様のご愛顧と業界の発展に貢献していく所存でございます。

今後とも、何卒ご支援ご愛顧を賜りますようお願い申し上げます。

代表取締役社長 佐藤 隆士